

Pressemitteilung zum Sommerfest „Koni-Hockede“ am 15. Juli 2023:

Wir nehmen Abschied von unserer betriebsinternen Ausbildung - Begleiten Sie uns dabei!

Am 15. Juli findet im Hof des Konradhauses ein Sommerfest statt

Es ist Teil der durch die Katholische Kirche geprägten Tradition unseres Landes, dass wir uns versammeln um Abschied zu nehmen und im Anschluss ein klein wenig in Gemeinschaft zu verweilen um die Trauer miteinander zu teilen.

In dieser Tradition möchten wir uns von unserer betriebsinternen Ausbildung verabschieden und laden die Bürgerinnen und Bürger der Region ganz herzlich ein uns dabei zu begleiten.

Ab 16 Uhr erwartet Sie ein buntes Programm mit Spielstationen für Kinder, Musik von der Munderkinger Band „die2“, Spanferkel, (vegetarische) Burger von den Illerbuben, erfrischende Getränke, eine Fotobox und Sie haben die Gelegenheit sich über die Arbeit der Stiftung zu informieren.

Wir freuen uns auf zahlreiche BesucherInnen!

Ansprechpartnerin:

Carolin Baier

*Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Stiftung St. Konradhaus Schelklingen
Konradstraße 1
89601 Schelklingen
Tel.: 07394-24768
Mobil: 0151/44573201
Mail: carolin.baier@st.konradhaus.de*